

La Seyne



La gauche gagne mais ne triomphe pas

Le sortant Patrick Martinenq (PS) est réélu face à un FN qui reste fort : moins de 900 voix séparent les deux candidats

LES RÉSULTATS

Patrick Martinenq	54,84 %
PS	
Gilbert Péréa	45,16 %
FN	

Le rappel du premier tour

Gilbert Péréa (FN)	29,77 %
Patrick Martinenq (PS)	19,78 %
Arthur Paecht (DvD)	11,84 %
Anthony Civettini (PC FdG)	10,55 %
Sandra Torres (UMP)	8,59 %
Denise Reverdito (EE - Les Verts)	8,44 %

En 2004

Premier tour : Valérie Paecht-Luccioni (UMP) 28,07 % ; Patrick Martinenq (PS) 24,78 % ; Robert Vialla (FN) 23,32 %.
Deuxième tour : Patrick Martinenq (PS) 44,07 % ; Valérie Paecht-Luccioni (UMP) 35,61 % ; Robert Vialla (FN) 20,32 %

Hier soir, 22 h 15 à la bourse du travail. A la tribune, Patrick Martinenq, sa suppléante Andrée Bonifay et le maire chantent en chœur *La Marseillaise* puis *l'Internationale*. Comme un soulagement. Pourtant, si Patrick Martinenq est reconduit, ce n'était pas la folie des grands soirs.

« *La démocratie triomphe, mais le triomphe n'est pas énorme* », commentait ainsi Marc Vuillemot en proclamant les résultats définitifs. Une victoire au goût un peu amer pour Patrick Martinenq, réélu avec 54,84 % des voix contre 45,16 % pour le frontiste Gilbert Péréa. Le socialiste a sauvé les meubles en gardant le canton, à gauche depuis l'après-guerre. Mais seules 884 voix le séparent du candidat d'extrême-droite.

Le « front républicain » porte le PS

La participation a été meilleure que le 20 mars (39,97 % contre 34,76 % au premier tour). Ce gain d'électeurs a sans doute pro-



Patrick Martinenq (PS) a été réélu. Une victoire nette mais pas écrasante. (Photo Dominique Leriche)

fité à Patrick Martinenq. Mais le socialiste a surtout bénéficié du « front républicain », qui semble-t-il, a bien fonctionné, lui permettant de gagner 3367 voix. Gilbert Péréa, qui était arrivé largement en tête au premier tour, est finale-

ment battu. Mais le FN a progressé de 1654 voix entre les deux tours, sans autre parti allié à sa cause. Et cela, hier soir, n'avait échappé à personne.

MARIELLE VALMALETTE
 mvalmalette@varmatin.com

Les réactions

P. MARTINENQ (PS)

« Se remettre au travail »

Le conseiller général réélu hier soir a la victoire modeste en raison de l'abstention encore élevée : « *Cela pose un vrai problème de légitimité au département, analyse le conseiller. (...) Il faut à présent se remettre au travail pour La Seyne, aux côtés du maire, pour regagner notre légitimité.* »

G. PEREA (FN)

« Un grand bond en avant »

Les déclarations du député Vialatte ont clairement désorienté l'électorat de droite et de l'UMP mais, en attendant les prochaines échéances électorales, pour lesquelles nous nous préparons déjà, je suis satisfait du grand bond en avant pour le Front national.